

Der "Saskatchewan Courier" ist die größte deutsche Zeitung der Provinz und wird in allen deutschen Ansiedlungen gelesen. Einheit jeden Mittwoch und kostet bei Vorabnahme \$1.00 pro Jahr. Bestellungen werden zu jeder Zeit angenommen. Man adressiere: "Sask. Courier Publ. Co.", Drawer 505, Regina, Sask., oder spreche in der Office vor. Anzeigen-Raten werden auf Verlangen mitgeteilt.

Saskatchewan Courier

Organ der Deutschen Saskatchewans.

2. Jahrgang.

Dominion Parliament-Verlag.

Die Schluss-Ceremonien der Vergangenheit der ersten Sitzung des Elften Canadianischen Parlaments gingen ruhig vorüber. Da das Wetter schön war, hatten sich eingehend, um das militärische Schauspiel sich anzusehen, 150 Mitglieder erwartet. Das Zeichen, sich in dem Sitzungssaal des Oberhauses zu begeben, wo der Lieutenant Governor zu 114 Gefeiten seine Zustimmung verleiht. Da es zu 39 seiner Zustimmung schon ausgerichtet wurde, wurden die Gebeine getragen, getragen und sind. Es steht also noch lange Weile zu behalten, bis der erbärmliche Zollfrieg einmal abgeschafft wird.

Der Erzbischof Brudenell, Montréal, erklärte kürzlich die geheimen Gesellschaften wie Freimaurer, Odd Fellows, Knights of Pythias u. s. w. als den Romantik-fatalistischen Kirche feindlich und gefährlich, indem die Lehren dieser Logen denen der Kirche widrig gegenüberstehen.

Chremwerte Herren des Senats, geehrte Herren des Unterhauses! Ihnen ist Sie von seiner Anwendung bei dieser Sitzung enthebt, dant ich Ihnen für die Unverhofftheit und den Fleiß, mir den Sie sich der Ablösung anvertrauten Pflichten entledigt haben und nun es auch für Sie sehr befriedigend sein, daß Sie im Stande gewesen sind, Ihre Arbeiten in verhältnismäßig kurzer Zeit zu erledigen. Die Auseinanderholung von 10 Millionen Dollars an der Grand Trunk Pacific Eisenbahn wird ohne Zweifel die Vollendung der Prairie-Sektion der National Transcontinental Eisenbahn für diese Sitzung sicherstellen und den sich schnell entwickelnden westlichen Provinzen einen neuen Weg zur See öffnen.

Der Alt, das Departement of Labor, welches schon einige Jahre besteht, unter der direkten Verantwortlichkeit eines Ministers zu stellen, entstand den oft geäußerten Wünschen und ein weiterer Schritt auf einem neuen Geleitweg, auf welchem Canada bereits einen nicht unwichtigen Platz hält.

Der Alt, welcher dem Staatssekretär beförderte Verantwortlichkeit übertragen wird, die Erledigung der Geschäfte, welche mit dem wichtigsten Zweig des öffentlichen Dienstes verknüpft, bedeutend erleichtert.

Die vom Parlament angenommene Resolution betreffs Organisation eines kanadischen Seediensstes mit der Reichsflotte ist eine Anerkennung der Pflichten, die Canada als eine Nation und als Mitglied des Britischen Reichs nun zu erfüllen hat.

Die finanzielle Lage scheint in der ganzen Welt jetzt Hoffnungsvoller, als sie 4 Monate vorher gewesen ist, als ich diese Sitzung eröffnete und während wir in Canada zweifellos weniger als andere Länder unter der finanziellen Depression gelitten haben, wird es trotzdem wie viele hier, Sorgfalt, Vorsicht und Sparsamkeit in allen Zweigen des Dienstes walten zu lassen.

Geehrte Herren des Parlaments! Ich danke Ihnen für die Vorfehrungen, die Sie für den öffentlichen Dienst getroffen haben.

Chremwerte Herren des Senats und geehrte Herren des Parlaments! Ich danke Ihnen für die Vorfehrungen, die Sie für den öffentlichen Dienst getroffen haben.

Die Einwandererström hat jetzt ziemliche Dimensionen angenommen.

Es passieren durchschnittlich 500 Einwanderer täglich Montreal auf ihrer Reise nach dem Westen. Die meisten gehen nach Saskatchewan und Alberta. Im Durchschnitt gehören die Einwanderer, wie die Behörden mitteilen, zu der Klasse der "lehrbunghenwerten".

Nenes aus Alberta.

Sonntags warmes Wetter mit den eindrücklichen fruchtbaren Regenbüschen haben Wunder für die Saat und das junge Getreide getan. Der Stand der diesjährigen Frucht und des Winterweizens ist ein wirklich vielversprechender. Das anhaltende gute Wachstum scheint die für die Farmer durch das späte Frühjahr verlorene Zeit einzuholen zu wollen. Unsere "Pessimisten Farmer" fangen schon an zu glauben und halten eine gute Ernte nicht für unmöglich. Das wäre, Frühjahr ließ die Saat zwar 12 Tage später in den Boden kommen wie letztes Jahr, aber dennoch 6 Tage früher wie vor zwei Jahren.

Das Wachstum des jungen Getreides ist aber zweifelhaft in diesem Jahr.

Die meisten gehen nach Saskatchewan und Alberta. Im Durchschnitt gehören die Einwanderer, wie die Behörden mitteilen, zu der Klasse der "lehrbunghenwerten".

Der Oberrichter des Supreme Court of Canada, Hon. J. W. Longley, äußerte sich kürzlich bei einem Bankett in Boston folgendermaßen:

Canada wird im Hülle eines Kreises nicht für England kämpfen.

In einer weiteren Zeit werden England und Canada als freundschaftliche Nationen und nichts anderes befreundet.

Was das Bauen von Schlachthäusern seitens Canadas anbelangt,

—

Wird nicht für England kämpfen.

Der Oberrichter des Supreme Court of Canada, Hon. J. W. Longley, äußerte sich kürzlich bei einem Bankett in Boston folgendermaßen:

Canada wird im Hülle eines Kreises nicht für England kämpfen.

—

Wird nicht für England kämpfen.

—</